
Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen Meckenheim

An den Vorsitzenden 
des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt
Herrn Joachim Kühlwetter
Stadt Meckenheim 
Siebengebirgsring 4 
53340 Meckenheim

Tobias Mobers
Rheinbacher Straße 16
53340 Meckenheim 

Telefon: 02225/ 7037125
Mobil: 015731/ 802905

Datum 18.08.2020

Sitzung des Ausschusse für Stadtentwicklung und Umwelt am 03.09.2020 

Sehr geehrter Herr Kühlwetter,

die  Fraktion  Bündnis  90/  Die  Grünen  bittet  darum,  für  die  nächste  Sitzung  des  Ausschusses  für
Stadtentwicklung und Umwelt am 03.09.2020 folgenden Antrag zum Thema 

„Fahrradverkehr fördern und Barrieren reduzieren “ 

auf die Tagesordnung zu setzen: 

  
Die Verwaltung wird beauftragt,

1)  zu prüfen,  ob und in  wie  weit  die ausgewiesenen Fahrradwege in Altendorf  und Ersdorf
abgesichert  sind  (inklusive  der  ausgewiesenen  Wege  in  die  Nachbarorte)  und  ob  weitere
Maßnahmen zur Absicherung (z.B. Querungshilfen/Bedarfsampeln) eingerichtet werden können.

2) zu prüfen, ob und in wie weit die Wege an den Hauptverkehrsstrecken in Altendorf und Ersdorf 
barrierefrei sind und welche Möglichkeiten bestehen, um eine Barrierefreiheit herzustellen, um die 
Teilhabe aller Einwohner zu ermöglichen.

3) die Ergebnisse der Anträge zu 1) und 2) zu veröffentlichen.

Begründung: 

Die Stadt  Meckenheim nutzt  für  sich selbst  die Werbebezeichnung als "Fahrradfreundliche Stadt".
Gleichzeitig  erfolgt  eine  Partizipation  an  der  "Apfelroute",  ein  Fahrradweg  insbesondere  zur
Herausstellung der Besonderheiten unserer heimischen Wirtschaft in Meckenheim. Die GRÜNEN sehen
in  der  Förderung  von  alternativen  Verkehrsmitteln  einen  wichtigen  Faktor  zur  Reduzierung  der
Auswirkungen des Klimawandels und zur Entlastung der Verkehrssituation in den Innenstädten.
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Gleichzeitig sehen wir aufgrund des demografischen Wandels die Notwendigkeit, unsere Ortschaften 
barrierefrei zu Gestalten und somit allen Altergruppen die Teilhabe am Stadtleben zu ermöglichen. 
Insbesondere aufgrund der Lage der Kirche in Ersdorf ist es aus unserer Sicht erforderlich, die Wege 
so zu Gestalten , dass Menschen mit Einschränkungen und Familien mit Kindern die Einrichtungen des
Ortes erreichen können.

Vielen Dank im Voraus. 
Mit freundlichen Grüßen

i.A. Tobias Mobers (im Original unterzeichnet) 
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